

## Wabup Pangandaran Hadiri Milangkala Putramas 919 Onthel Pangandaran

Anton Atong Sugandhi - [PANGANDARAN.NETWORKS.CO.ID](http://PANGANDARAN.NETWORKS.CO.ID)

Sep 21, 2022 - 11:57



PANGANDARAN JAWA BARAT - Wakil Bupati Pangandaran H. Ujang Endin Indrawan di dampingi Ketua Komite Olahraga Rekreasi Masyarakat Indonesia (KORMI) Kabupaten Pangandaran Hj. Ida Nurlela Wiradinata menghadiri Milangkala ke-III Putramas 919 Onthel Pangandaran di Pajaten Kecamatan Sidamulih Kabupaten Pangandaran, Minggu (18/09/2022). Milangkala ke-III Putramas 919 mengusung tema "Dengan Semangat Olahraga, Rekreasi dan

Silaturahmi Kita Lestarkan dengan Sepeda Onthel Tua, Satu Sepeda Sejuta Saudara". Wakil Bupati Pangandaran H. Ujang Endin Indrawan menyampaikan dua hal diantaranya ucapan selamat kepada Onthelis Putramas Kecamatan Sidamulih. "Yang pertama, saya menyampaikan selamat ulang tahun kepada onthelis putramas Kecamatan Sidamulih Kabupaten Pangandaran. Semoga di usianya yang ke 3 tahun ini kedepannya smoga semakin maju" ucapnya. Lanjutnya, yang kedua yaitu silaturahmi yang salah satunya bertujuan untuk meningkatkan imunitas serta daya tahan tubuh. "Yang kedua, saya menyampaikan silaturahmi. Tentu saja dengan usia yang sudah semakin senja kita perlu menjaga kesehatan, salah satu caranya yaitu bagaimana kita meningkatkan imunitas dan meningkatkan daya tahan tubuh. Diantaranya dengan bersepeda," lanjutnya Diahir sambutannya, Wabup mengharapkan kontribusi yang positif dalam kegiatan sepeda onthel di Kabupaten Pangandaran sehingga bisa menjadi ikon wisata bagi Kabupaten Pangandaran. "Dalam hidup kadang kepuasan tidak diukur dari materi tapi melalui aktualisasi dan bisa memberikan kontribusi yang positif terhadap masyarakat dan Pemerintah itu juga bentuk kepuasan. Kita harapkan bahwa ontelis ini bisa memberikan kontribusi positif dalam rangka meningkatkan kesejahteraan masyarakat dengan bisa menjadi ikon wisata yang dapat menambah PAD," Ujarnya. Sementara ketua KORMI Kabuoaten pangandaran menyambut baik dengan kegiatan ini, iapun berharap kedepanya di pangandaran diadakan kegiatan ontelis yang bersifat regional maupun nasional. " Kedepan saya berharap nanti ada festival yang mendatangkan ontelis ke pangandaran, yang mana saya akan terus memberikan support kepada ontelis pangandaran," Ujarnya.

Dalam kesempatan tersebut, hadir pula Kepala Satuan Polisi Pamong Praja Kabupaten Pangandaran Dedih Rakhmat, Camat Sidamulih Megi Parlumi dan Ketua Posti Kabupaten Pangandaran serta Ketua Putramas 919 Kecamatan Sidamulih. (Anton AS)